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Senhor Presidente: 

N°.233/2015 

Indicamos à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais 
e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL, 
solicitando pareceria com a Polícia Militar, no sentido de construir um galpão, na 
área próxima ao Corpo de Bombeiros, no Porto do Baé, com a finalidade de instalar 
uma Academia cedida pelo Governo Federal. 

O presente pedido foi formulado pelo Sgtº. PM. Fernando Maione. 
(fone: 9979-4636) 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra o Garças-MT., 13 de 
abril de 2015. 

MIGUEL 

Presidente da Comissão de Economia e rinanças 



TUSTIFICATIV A 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Segundo as informações do Sgtº. Maione, o Governo Federal 
cedeu uma academia completa e profissional, para melhorar o 
condicionamento físico dos policiais, visando o aprimoramento das 
atividades, incentivo a uma prática esportiva que dentre outros benefícios 
está a melhoria da qualidade de vida. 

Os equipamentos já estão à disposição da Policia Militar, 
faltando apenas a construção de um barracão para a implantação dos 
aparelhos, salientando que, a não utilização dos mesmos, incorrerá na 
reversão dos equipamentos ao Governo Federal. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre 
Prefeito, no atendimento desse nosso pedido. 

MIGUEL 

(B!ROSKA) 
V crcador-PSD 

Presidente da Comissão de Economta c Finanças 


